
Protokoll:  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0007/2017). 
 
Rm Gniffke (Vorsitzender FBG-Fraktion) bittet darum, das Ordnungsamt bei den 
Fachberatungen im Fachbereichsausschuss IV zu beteiligen, was von Oberbürgermeister Prof. 
Dr. Hofmann-Göttig zugesichert wird. 


